

日没時間が早くなりました
まだ、買物や帰宅など、
人が動いている時間帯に暗くなります

「朝日」、「夕日」がまぶしい…「かもしれない」運転で事故防止

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！ 僕の車に デイ・ライト

《危険予測》

よく事故を起こすドライバーは、危険予測ができないドライバー
運転の上手い下手は関係ない
慎重な運転をしてても、危険予測ができないドライバーは頻繁に事故を起こす

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

夜間 点滅信号 交差点 大型トラックと出会い頭に衝突 軽乗用車の10代女性が意識不明の重体

◇点滅信号◇◇赤点滅は…確実な「一時停止」、左右の安全確認◇
◇黄色点滅は…「相手は止まらないかもしれない」、『徐行』しましょう◇

2021/10/2(土) 10:22

30日午後10時20分ごろ、福島県の県道の信号交差点で、10代女性の軽乗用車と会社員の男性（67）の大型トラックが出会い頭に衝突した。軽乗用車の女性は意識不明の重体。男性には怪傷があった。信号機は夜間のため点滅していた。

午後5時 市道交差点 89歳の軽トラと73歳の軽自動車が衝突 弾みで民家前で花の水やりをしていた82歳女性がはねられ重傷

2021/10/2(土) 22:32

2日午後4時40分ごろ、兵庫県の市道交差点で、男性（89）が運転する軽トラックと、女性（73）が運転する軽乗用車が衝突。ぶつかった弾みで、軽乗用車が交差点南西の民家前で花の水やりをしていた女性（82）をはね、民家の玄関に突っ込んだ。警察によると、82歳女性が足首の骨を折る重傷。73歳女性も胸の痛みを訴え、病院に搬送されたという。

緊急事態宣言解除も影響か？ 酒気帯び運転 3人現行犯逮捕 パトカーが挙動がおかしい乗用車を追跡、逃走 交差点で赤信号無視、大型トラックと衝突 基準の3倍のアルコール ◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2021/10/2(土) 14:15

福岡県内で1日夜から2日朝にかけて、酒気帯び運転の疑いで男3人が現行犯逮捕されました。警察によりますと2日午前4時すぎ、警ら中の警察官が挙動がおかしい乗用車を見つけ、赤色灯をつけ追跡を始めたところ、車が逃走。およそ100メートル先の交差点で赤信号を無視し、大型トラックに衝突しました。トラックの運転手が肩を打撲するなどの軽傷です。乗用車を運転していた男からは基準値の3倍を超えるアルコールが検出され、警察は酒気帯び運転の疑いで23歳の容疑者の男を現行犯逮捕しました。ほかに、原付バイクを運転していた容疑者の男（63）、乗用車を運転していた容疑者の男（37）が現行犯逮捕されました。